
Pièces 11 Pièces

Superficie 360 m²

Référence 83836656

Prix 5 600 000 €

Neuilly sur Seine
Maison à vendre (92200)
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Dans une jolie voie privé, cette éLégante maison édifié sur 4 niveaux d'environ 90

m2 chacun, desservis par un bel escalier ainsi qu'un ascenseur, offre de très beaux

volumes :au niveau principal se trouvent l'entré, le double séjour, la salle à manger

et la cuisine semi ouverte ouvrant sur le jardin, puis un autre salon avec cheminé.

Au  premier  étage,  une  grande  suite  parentale  avec  sa  salle  de  bains  et  son

dressing,  un  très  beau  bureau  avec  boiseries  d'époque,  et  deux  chambres,  une

salle  de bains.  Au deuxième étage,  deux belles  chambres en suite  avec chacune

salle de bains et dressing, ...

This  elegant  house  on  a  private  road  offers  great  volume  and  is  laid  out  over  4

levels  spanning  approximately  90m²  (969  sq  ft)  each,  served  by  a  beautiful

staircase and a lift.Main level:  entrance hall,  double-sized living room, dining room

and  semi-open  kitchen  leading  onto  the  garden,  and  another  living  room  with

fireplace.First  floor:  large  master  suite  with  bathroom  and  walk-in  wardrobe,

good-sized  office  with  period  woodwork,  and  two  bedrooms.Second  floor:  two

en-suite  bedrooms,  each  of  which  has  a  bathroom  and  walk-in  wardrobe  room,

and two other bedrooms.Garden level: with direct ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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